

Fecha: 25-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Yuber Padilla, el venezolano extraditado desde Estados Unidos por liderar banda dedicada a la trata de personas

Pág. : 4
Cm2: 160,2
VPE: \$ 880.915

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Yuber Padilla, el venezolano extraditado desde Estados Unidos por liderar banda dedicada a la trata de personas

Este sábado arribó, procedente de Estados Unidos, en un vuelo comercial y acompañado de tres funcionarios de la PDI, Yuber Padilla. El sujeto, de nacionalidad venezolana, fue detenido en febrero del año pasado por el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE por sus siglas en inglés), pero recién ahora se concretó su extradición a Chile. Padilla fue puesto a disposición de la Corte de Apelaciones de Santiago debido que es el subjefe de la banda criminal Los Orientales. Según explicó la subprefecta Elena Hidalgo, jefa de la Brigada Investigadora de Trata de Personas Metropolitana, la asociación se dedica justamente la trata de personas. "Su función, básicamente, era gestionar y coordinar la captación, el traslado, el acogimiento y el recibimiento de mujeres y adolescentes, que finalmente eran explotadas sexualmente en diferentes departamentos de la comuna de Santiago Centro y Estación Central", precisó. El detenido había huido a Venezuela, tras tener problemas con integrantes del Tren de Aragua, y posteriormente viajó a Estados Unidos.



CEDIDA